

GARCÍA TREVIJANO ESTUDIARÁ LOS PROBLEMAS COMERCIALES Y TURÍSTICOS DE LAS PALMAS
EL ECO DE CANARIAS. 22 FEBRERO 1967
JUAN GONZALEZ SANTANA

En la penúltima hora, anoche en Gando, tuvimos ocasión de charlar a la llegada del DC-8 de Iberia con don Antonio García Trevijano, ilustre letrado español que se desplaza a Las Palmas, con el fin de entrevistarse con sus compañeros de nuestra ciudad. En el aeropuerto fue recibido por el abogado don José Joaquín Díaz, de Aguilar:

¿Qué clase de relaciones piensa establecer con sus compañeros?

-Para contestar su pregunta empezaré diciéndole que hace más de un año que no vengo a Las Palmas y tengo mucho interés por conocer el punto de vista industrial y turístico que existe en la isla en este momento. El contacto que estableceré en esta ciudad será puramente profesional mi de Derecho Civil y Mercantil.

¿Es que se les plantea algún problema a las empresas?

En realidad la finalidad concreta de mi viaje es resolver asuntos financieros comunes de algunas empresas españolas, velando de esta forma por el buen futuro comercial de España.

Finalmente nos dijo:

Estoy muy interesado en conocer la Feria Española del Atlántico y las perspectivas que ofrece.

El señor García Trevijano permanecerá en Las Palmas siete días.